

KIM

Kapolres Sumbawa Barat Lakukan Peletakan Batu Pertama, Tandai Mulainya Pembangunan Polsek Brang Ene

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Oct 15, 2024 - 11:21



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., lakukan peletakan batu pertama pembangunan Polsek Brang Ene, Senin (14/10/2024).

Dengan acara peletakan batu pertama tersebut merupakan dimulainya pembangunan Polsek Brang Ene yang berlokasi di Desa Kalimantong Kecamatan Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat dengan luas bangunan mako 206 m² dan rumah dinas 60 m² di atas tanah seluas 4000 m².

Dalam sambutannya, Kapolres Sumbawa Barat menyampaikan bahwa acara peletakan batu pertama pembangunan Polsek Brang Ene merupakan momen penting bagi kita semua, khususnya dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

“Pembangunan Polsek Brang Ene ini merupakan wujud komitmen Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Dengan adanya fasilitas yang lebih baik, diharapkan jajaran Polsek dapat melaksanakan tugasnya dengan lebih efektif dan efisien, serta lebih dekat dengan masyarakat,” ungkapnya.

Peletakan batu pertama dilakukan secara sederhana namun penuh hikmat yang dihadiri oleh Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., Wakapolres Sumbawa Barat, Kompol Sidik Pria Mursita, S.H., P.S. Kabag Logistik, AKP Hasanuddin beserta personel Bag Log, PJU Polres Sumbawa Barat, personel Polres Sumbawa Barat, Kepala KUA Kecamatan Brang Ene, Amman Ma'arif Mustofa, S.H.I., Konsultan Pelaksana CV. Fitrah, serta perwakilan masyarakat Kecamatan Brang Ene.

Usai melakukan peletakan batu pertama, Kapolres juga memberikan bantuan sembako kepada perwakilan masyarakat Brang Ene yang ikut hadir di lokasi pembangunan Mako Polsek Brang Ene.

“Dengan dimulainya pembangunan mako Polsek Brang Ene semoga pembangunan berjalan dengan lancar cepat selesai sehingga dapat dimanfaatkan untuk pelayan kepolisian masyarakat di wilayah Kecamatan Brang Ene,” tutur Kapolres.(Adb)